

Le bilan économique régional

Bonne orientation de l'activité économique 2018

Insee Conjoncture Corse n°25, juin 2019

Après les nombreux signaux de reprise de 2017, l'année 2018 confirme la bonne orientation de l'activité économique régionale. La croissance annuelle de l'emploi salarié se poursuit et les déclarations d'embauches augmentent. Le taux de chômage recule pour s'établir à 9,0 % de la population active. Le nombre de demandeurs d'emploi diminue.

Pour la deuxième année consécutive, les entreprises enquêtées par la Banque de France indiquent une hausse de leur chiffre d'affaires (CA). De même, la croissance des CA et des investissements des entreprises soumises à TVA confirme la relance amorcée en 2017. La création d'entreprises est dynamique et les défaillances enregistrent une nouvelle baisse. La construction de logements est bien orientée avec des autorisations de mises en chantier qui continuent de progresser. Pourtant, le nombre de logements commencés demeure en recul. Parallèlement, l'activité touristique est favorable. Le trafic global de passagers atteint un nouveau record et les hébergements touristiques marchands bénéficient d'une meilleure fréquentation, portée par les campings. Enfin, l'agriculture pâtit d'un climat difficile et affiche des résultats contrastés.



Sous embargo jusqu'au 06 juin 2019 12h

Les différentes analyses de ce bilan économique 2018 ont été rédigées par l'Insee ainsi que les partenaires suivants : Direccte, Urssaf, Banque de France, DRFIP 2A, Dreal, Draaf, ATC. Nous les remercions vivement de cette précieuse collaboration au service de l'information du public.